

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 01. Dezember 2011

#### Fußgängersicherheit in der Hohenstaufenstraße

---

Die Abzweigung der Konradinallee von der Hohenstaufenstraße ist bisher nur provisorisch angelegt. Insbesondere fehlt ein Bordstein quer zum Gehweg entlang der Hohenstaufenstraße. Für Fußgänger ist somit die Wahrnehmung der quer verlaufenden Konradinallee erschwert. Die betreffende Stelle befindet sich zudem zwischen der Bushaltstelle an der Mainzer Straße und der neu eröffneten Kindertagesstätte und Schule in der Hohenstaufenstraße 7.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, durch geeignete Maßnahmen die Erkennbarkeit des Abzweigs der Konradinallee von der Hohenstaufenstraße für Fußgänger zu verbessern, beispielsweise durch quer verlaufende Markierungen auf dem Gehweg.

#### Beschluss Nr. 0093

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel  
Ortsvorsteher